

UNE SCÈNE INUSITÉE POUR LES BELLES-SŒURS



HUGUETTE LOUBERT

À LA SAINT-JEAN de 2004, le comité festif de l'Association des résidents et résidentes du Plateau (l'ARRP) organisait une fête des plus joyeuses dans la ruelle Fabre/Garnier. En plus d'animations pour les enfants en après-midi, suivies d'un magnifique repas communautaire, le clou historique de la soirée se révéla être des extraits des *Belles-Sœurs* joués à partir des

balcons arrière des maisons bordant les deux côtés de la ruelle, tout près de la maison natale de Michel Tremblay. Voisines et amies du quartier ont répété pendant des semaines et livré une prestation remarquable devant plus de 500 personnes absolument ravies!



(Photos Jean Terroux)